



LA SERGIO PROFESIONALES GLOBALES
 PARA UN MUNDO **4.0**
 INSCRÍBETE AQUÍ

UNIVERSIDAD SERGIO ARBOLEDA Santa Marta

Home > COLUMNISTAS > Otra vez la emisión monetaria

SÍGUENOS EN FACEBOOK

HOY Diario del Magdalena
 127.114 likes

Me gusta esta página Compartir

HOY Diario del Magdalena
 hace 57 minutos

#NACIÓN Otras de las críticas recientes contra el alcalde Andrés Fabián Hurtado Barrera es lo que concierne a la carrera Tercera, la cual se convirtió en un bulevar del comercio informal, y ni siquiera, durante la actual pandemia, se respeta el distanciamiento social.



Por MAURICIO CABRERA GALVIS

COLUMNISTAS

Otra vez la emisión monetaria

Publicado en Mar 23, 2021

Compartir f t e Síguenos en Google News

12

Se volvió a alborotar el debate sobre el crédito del Banco de la República (BR) al gobierno para financiar los gastos que debería hacer y no ha hecho para contrarrestar los efectos económicos del manejo de la pandemia. Esta vez, porque Petro y Claudia López volvieron a insistir en la propuesta que desde hace un año planteamos varios economistas, incluyendo a algunos exministros de Hacienda.

Los sospechosos de siempre -como diría Krugman- volvieron a decir que era una propuesta populista e irresponsable, sin importar que los bancos centrales de muchos países sí hicieron préstamos a sus gobiernos para ayudarles a enfrentar la crisis. Repitieron los mismos argumentos: uno, que la emisión monetaria podía aumentar la inflación y dos, que se afectaba la credibilidad del gobierno y del mismo BR frente a las calificadoras y los inversionistas internacionales.

Que el aumento de la cantidad de dinero en circulación acelere la inflación es una teoría trasnochada que no tiene asidero en condiciones como la recesión actual que es causada por una gran debilidad de la demanda. Las cifras son contundentes: el año pasado el BR puso a funcionar la máquina de imprimir billetes a gran velocidad, y los medios de pago (M1) aumentaron 26,4%; ¿Se aceleró la inflación? ¡No!, por el contrario se redujo a un mínimo histórico de 1,6% anual. Lo malo fue que muy poco de ese dinero nuevo llegó al sector productivo, porque los créditos bancarios solo crecieron 2,9%.

Hoy todo el mundo aplaude que ante una recesión el BR haya adoptado una política monetaria expansiva (bajar tasas de interés y emitir dinero), pero sigue la absurda visión maniquea de que la emisión es buena si va para el sector financiero privado, y mala si es un préstamo al gobierno.

LEA TAMBIÉN



Incautado semisumergible cargado con cocaína en el río Micay

En cuanto al segundo argumento vale la pena recordar una historia que sucedió durante la Gran Depresión de los años 30 del siglo pasado. El gobierno recién inaugurado de Olaya Herrera enfrentaba una crisis de magnitudes similares a la actual (caída del PIB del 8%) con el agravante que el BR no podía emitir sin Esta vez, porque Petro y Claudia López volvieron a insistir en la propuesta que desde hace un año planteamos varios economistas, incluyendo a algunos exministros de Hacienda.

Los sospechosos de siempre -como diría Krugman- volvieron a decir que era una propuesta populista e irresponsable, sin importar que los bancos centrales de muchos países sí hicieron préstamos a sus gobiernos para ayudarles a enfrentar la crisis. Repitieron los mismos argumentos: uno, que la emisión monetaria podía aumentar la inflación y dos, que se afectaba la credibilidad del gobierno y del mismo BR frente a las calificadoras y los inversionistas internacionales.

Que el aumento de la cantidad de dinero en circulación acelere la inflación es una teoría trasnochada que no tiene asidero en condiciones como la recesión actual que es causada por una gran debilidad de la demanda. Las cifras son contundentes: el año pasado el BR puso a funcionar la máquina de imprimir billetes a gran velocidad, y los medios de pago (M1) aumentaron 26,4%; ¿Se aceleró la inflación? ¡No!, por el contrario se redujo a un mínimo histórico de 1,6% anual. Lo malo fue que muy poco de ese dinero nuevo llegó al sector productivo, porque los créditos bancarios solo crecieron 2,9%.

Hoy todo el mundo aplaude que ante una recesión el BR haya adoptado una política monetaria expansiva (bajar tasas de interés y emitir dinero), pero sigue la absurda visión maniquea de que la emisión es buena si va para el sector financiero privado, y mala si es un préstamo al gobierno.

LEA TAMBIÉN



Incautado semisumergible cargado con cocaína en el río Micay

En cuanto al segundo argumento vale la pena recordar una historia que sucedió durante la Gran Depresión de los años 30 del siglo pasado. El gobierno recién inaugurado de Olaya Herrera enfrentaba una crisis de magnitudes similares a la actual (caída del PIB del 8%) con el agravante que el BR no podía emitir sin Esta vez, porque Petro y Claudia López volvieron a insistir en la propuesta que desde hace un año planteamos varios economistas, incluyendo a algunos exministros de Hacienda.

Los sospechosos de siempre -como diría Krugman- volvieron a decir que era una propuesta populista e irresponsable, sin importar que los bancos centrales de muchos países sí hicieron préstamos a sus gobiernos para ayudarles a enfrentar la crisis. Repitieron los mismos argumentos: uno, que la emisión monetaria podía aumentar la inflación y dos, que se afectaba la credibilidad del gobierno y del mismo BR frente a las calificadoras y los inversionistas internacionales.

Que el aumento de la cantidad de dinero en circulación acelere la inflación es una teoría trasnochada que no

Por Eduardo Verano De la Rosa

COLUMNISTAS

Esperanza o frustración

Por ÓSCAR ALARCÓN NUÑEZ

COLUMNISTAS

El período presidencial

Por: JUAN CAMILO RESTREPO

COLUMNISTAS

Una diplomacia fresca para con Venezuela

por RICARDO PLAT CEPEDA

COLUMNISTAS

40 años del Gran Foro

Por RUBÉN DARÍO CEBALLOS MENDOZA

COLUMNISTAS

Acuerdos, si... polarización, no

Por Amylkar Acosta

COLUMNISTAS

El agua en Wall Street

< PREVIO SIGUIENTE >

CORONAVIRUS COVID-19

Lo que debes saber, te lo informamos

VER EL ESPECIAL

CORONAVIRUS COVID-19

Lo que debes saber, te lo informamos

VER EL ESPECIAL

CORONAVIRUS COVID-19

Lo que debes saber, te lo informamos

VER EL ESPECIAL